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榮譽出品：Nature's Ace Biopharmaceutical Inc. 加拿大紐崔斯生物製藥有限公司

加拿大聯邦衛生部註冊批准文號NPN80086579
榮獲美國、加拿大及其他國家多項知識產權保護

紐 崔 斯 健 骨 膠 囊

促進軟骨韌帶再生促進軟骨韌帶再生
恢復關節年輕態恢復關節年輕態

獨家草本配方

到底有多可怕？
腰痛、腿痛、行走困難、

嚴重臥病在床、
大小便失禁、甚至癱瘓

1. Walk Free中的其他成分來源比較單純，不必多講。而軟骨素(Chondroitin)的來源則比較複雜，一般比較常

見的、價格比較便宜的軟骨素，多由家禽類(雞、鴨)，或牛、豬的軟骨中取得。而珍稀的Walk Free健骨膠囊軟骨

素，是由加拿大海域的各種魚的軟骨萃取加工，深海魚軟骨的數量較為稀少，也較為精純、無任何污染。

2. 廠商的製造技術，也會影響到有效成分的吸收率。許多先進的製造廠，都有其獨特的專利技術，或是將其

製造的過程列為商業機密。純就製造技術而言，加拿大和美國製造廠的生產技術領先全球。但是加拿大擁有

更為純淨無污染的海域，更是以嚴格高標準的NPN生產標準認證而名冠全球，令隔鄰的美國望塵莫及。

3. Walk Free健骨膠囊是膠囊製劑，是粉末狀態，而不是堅硬的片劑，對於軟骨素和葡萄糖胺這兩種成分而

言，粉末狀態是最容易被腸道吸收的，甚至遠遠大於液體的軟膠囊形式，片劑吸收是最為緩慢的，導致很多有

效成分沒來得及吸收就排出了體外，所以Walk Free粉末狀態的有效成分更加容易被人體吸收利用。而且每顆

膠囊都是高含量、高精度提純，這更令其他產品所不及的。含量高、易於吸收才能真正保證更好的療效。這一

切必將注定Walk Free獲得了更多骨病患者的好評。

為何選擇加拿大生產的Walk Free ?

綠極健康品旗艦店 (特約中文服務經銷商) 1115-4000 No. 3 Road, Richmond, BC 列治文時代廣場
(阿伯丁廣場，天車阿伯丁站旁邊的商場) 一樓中間一行商舖1115，開車可停在阿伯丁免費停車場P.3、P.4右側，有阿伯丁廣場入口

營業時間：上午12:00 - 下午4:00 每周五休息

不敢回頭！十多年的頸椎病現在都好了
孩子們的移民，老人們的擔心，來Burnaby探望孩子的劉太太，原先在中國做了幾十年的教師，過往的歲

月，她長時間低頭伏案工作，久之形成了頸椎增生，時常頭暈耳鳴失眠，不敢突然回頭，手臂頸部麻木脹

痛，不單如此，由於增生的椎骨壓迫了內在的血管，一點點導致血管內的癍塊形成，引起頭部供血不好，醫

生說已經有了輕微腦梗死和腦萎縮，出現了記憶力減退，而且還影響了視力減退。在國內就用了很多方法

治療，可是頭暈耳鳴、失眠健忘、手臂麻木的現象從未消除。現在服用Walk Free膠囊已經快半年了，不但

睡眠好了，頸肩手臂不脹痛麻木了，而且記憶力和視力還好了，頭暈頭痛也全部消失了，連多年的高血壓

也漸漸平穩了，這時才知道原來的高血壓是因為頸椎增生所引起的，沒想到Walk Free能帶來這樣的效

果，再有十幾天就要高高興興回國了。前兩天她的孩子又多買了一些Walk Free給老人帶回國，真誠地說：

沒想到這一次出國還真收穫多多，病好了！老人的舒心，子女的安心。祝劉太太旅途愉快！

兩年沒下地，現在我能種花種草了
溫哥華西區的林先生林太太，多年來一直很注重身體的保養，兩個孩子都在美國高薪工作，一直生活

都很美好，近年隨著年齡的增大，林先生逐漸形成了腰間盤突出病，天冷病重的時候甚至不能下床，即便

去衛生間也要扭曲著腰走路，非常痛苦。期間也服用過其他的維骨力(素），感覺效果不滿意，疼痛略有緩

解，可是腰還是不敢直立。半年前開始了解服用Walk Free膠囊，現在腰不痛了，能伸直了，而且還能外出

四處走動，春天來了，還能彎腰種植一些花草，等天氣再暖一些時計劃和林太太一起去看美國的孫子孫

女，林太太更是滿臉掛出了笑容。

Walk Free從根源上解決了骨關節疼痛的兩大根本原因：
1) 骨骼兩端，包括腰椎、頸椎關節軟骨的退化及磨損，導致骨與骨之間直接的接觸摩擦，產生疼痛。

2) 由於風寒濕冷、運動損傷，導致軟骨周圍無菌性炎症，引起軟骨水腫、腫脹、關節內壓力增加，

壓迫神經產生疼痛。

WalkFree健骨膠囊可以催生關節潤滑液，緩解疼痛，消除無菌性炎症，促進軟骨生成，修復磨損

軟骨、韌帶；持續、養護、延緩骨關節老化，是真正的骨關節修復專家。一瓶服用一個月。專家建

議：請至少連續服用三個月

慶 祝 八 周 年慶 祝 八 周 年 特 惠 酬 賓特 惠 酬 賓

華語專線：604-773-1999
大溫地區免費送貨到門 (五瓶起)
網址：www.naturesace.ca

原價$69/瓶

買二送一

店內還有更多產品，八折優惠店內還有更多產品，八折優惠

【明報專訊】卑詩大學Point Grey校園

宿舍昨日入伙，大概有7000名來自各地

各國學生搬入；大部分人難掩興奮之情

，但不少人同時對新學年的防疫措施感

到戰戰兢兢。
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◀▲卑詩大學迎接約7000名學生宿舍入伙。
（陳志強攝）

【明報專訊】史丹利公園（Stanley Park）撲殺
郊狼的計劃惹來巨大爭議，反對撲殺的簽名運動
已經取得逾萬人聯署。

自去年 12 月以來，溫哥華發生 45 宗郊狼咬人
或襲擊人類事件，當局計劃在未來兩周在史園內
設陷阱活捉郊狼，然後將其人道毀滅，數目可多
達35頭。而早在一個月前，由普爾西弗（Leilani
Pulsifer） 發 起 的 「拯 救 溫 哥 華 郊 狼 」 （Save

Vancouver's Coyotes）請願簽名活動，於周六下午
已經獲得 9,520 多個簽名，而且簽名人數不斷增
加，到了晚上已經超逾一萬個。

「拯救溫哥華郊狼」請願書，提出三項訴求：
首先，是有目標捕殺，而非濫殺。希望當局與

野生動物學家和郊狼專家合作，確定具有攻擊性
的郊狼個體，有目標進行捕殺，而不是將牠們全
部殺死。其次，加強執法。希望溫哥華公園局和
卑詩保育官員服務處（BC COS）嚴格執行《卑
詩野生動物法》（B.C.'s Wildlife Act）。該法案
規定，人們不能故意餵食野生動物。最後，開出
罰單，規範遊人行為。敦促當局能夠制定和通過
一項專門禁止遊人，在公園內餵食野生動物的規
例，並向違反規定者開出罰單。

民眾對請願書表示支持，有人在社交媒體發文
說，曾不止一次目睹人們不負責任地餵食野生動
物，並且逍遙法外；甚至有人根本不知道，在公
園裏隨意餵食野生動物是違法的。

史 丹 利 公 園 生 態 學 會 （Stanley Park Ecology
Society）表示，史丹利公園 3 年內沒有對任何人
發出過關於 「人類餵食野生動物」的罰單，這不
僅是缺乏溝通，亦導致史丹利公園郊狼攻擊人類
事件頻發，是當局缺乏執法力度的後果。

為處理史丹利公園郊狼襲人問題，省府將在未來
兩周設陷阱捉郊狼，然後將其人道毁滅。圖為公
園內設有路障的步行徑入口。 （加新社）

卑大宿舍入伙迎7000學生
校長：奧肯那根校園95%學子完全接種

逾萬人聯署促勿濫殺史園郊狼
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卑大校園宿舍區，昨日四處出現車龍與人流，
學生與親友帶來一車車行李與家具，搬入各自分
派好的宿舍單位。雖然要冒雨進行體力勞動，但
大家臉上，都難掩興奮的心情。

卑 大 助 理 副 校 長 （associate vice-president）
Andrew Parr表示，雖然疫情仍未結束，但學校宿
舍的入伙之日，對於學生與教職員來說，都是興
奮的日子，學生開展人生新的階段，整體氛圍充
滿正能量。但不少學生與家長對於新學年的防疫
措施仍然感到戰戰兢兢，對卑詩即將推出的疫苗
證明施行會否順利，口罩強制佩戴是否到位，仍
然感到有點擔憂。

另一方面，估計約有1300名學生，會入住卑大
奧肯那根（Okanagan）校園的宿舍。卑大校長小
野昨日透露，該分校查問的學生當中，有95%已
經完成接種兩劑世界衛生組織（WHO）認可的

新冠疫苗。卑詩大學預計會在不久將來全面執行
疫苗接種申報措施，所有學生與教職員必須申報
自身的疫苗接種情況。假若未接種又或者不願意
申報，則必須接受快速檢測。

卑詩大學又在校園內設立疫苗注射站，可提供

第一劑或第二劑疫苗接種。
Andrew Parr相信，學生對接種疫苗會十分踴躍

。較早前，卑大對校內學生進行調查，1.6 萬名
受訪者當中，有83%已經完成接種兩劑疫苗。未
接種者大都計劃在新學年啟動前接種。


